

SDL FROM HOME

Chers CG/CU

Avec la situation actuelle de confinement et la suspension de toutes les activités scout, nous sommes confrontés à de nouveaux défis pour vivre selon notre promesse de servir et d'aider nos scouts à grandir et à réaliser leurs capacités.

Sachant que rien ne compense nos rencontres physiques "réelles", proposer les bonnes activités à nos scouts pour appliquer et vivre à la maison peut les aider (et parfois même aider les membres de leur famille) à rester en sécurité, à maintenir leur santé physique et mentale et à développer divers compétences.

Malgré les conditions difficiles, nous avons vu au cours de ces dernières semaines de très belles initiatives et des idées créatives envoyées par les chef(taine)s et les unités, des campagnes de sensibilisation, des activités en ligne, des activités à faire à la maison, ...

Vous trouverez ci-dessous quelques conseils comme référence lors de la planification de telles activités.

En gardant la foi en notre Seigneur, nous savons que nous nous reverrons tous bientôt pour de nouvelles aventures

Fraternel Salut Scout

Quoiqu'il en soit, Il est mon rocher, et ma délivrance, et ma haute retraite; je ne serai point ébranlé. (Psaume 62, 6)

SDL FROM HOME

Conseils Pratiques

1. Respecter les consignes de confinement du gouvernement.
2. Rester chez soi et s'occuper des membres de sa famille en prenant les mesures nécessaires est vraiment un service qu'on doit tous faire.
3. Comme toute activité scoutie
 - a. elle doit garantir la sécurité des scouts (penser à la cyber-sécurité)
 - b. personne ne doit se sentir exclu pour une raison quelconque (matériel/espace nécessaire, exigences techniques, etc ...)
 - c. elle devrait avoir des objectifs pédagogiques clairs
 - d. elle doit être adaptée à l'âge des scouts
4. A considérer comment les instructions parviendront aux membres en gardant à l'esprit que tous les scouts n'ont pas de compte sur les réseaux sociaux ou même un appareil personnel, vous devrez peut-être les contacter par l'intermédiaire de leurs parents (pour les moins jeunes).
5. Diversifier les types d'activités suggérées (physiques, culturelles, techniques, spirituelles, de sensibilisation, individuelles, avec leurs camarades scouts, avec les membres de leur famille, ...)
6. Il serait bien et plus pratique pour vos scouts d'avoir un horaire régulier (date/heure spécifique) où les instructions des activités seront envoyées.
7. Evitez d'exiger que les scouts soient connectés pour toute l'activité:
 - a. Ils passent déjà trop de temps à la télévision ou sur l'écran de leur ordinateur/téléphone
 - b. Ils font probablement des cours en ligne avec l'école
 - c. La connexion internet est coûteuse
 - d. Tous les scouts n'ont pas un appareil smart
 - e. ...
8. **Respecter la vie privée de nos membres et l'intimité de leur maison; pas besoin de publier ce qu'ils font. Le consentement des parents est requis pour publier tout contenu là où eux ou leurs enfants apparaissent.**
9. Chaque Branche partage continuellement des idées et des activités spécifiques directement avec les CU ou via le site Web des SDL (consultez également [ce document](#) surtout pour les adultes au groupe).
10. Tout post/publication publié doit respecter les consignes relatives aux réseaux sociaux des SDL.
11. Ajoutez les hashtags officiels SDL (#SDL #ScoutsDuLiban #UneEtoileSurNotreChemin) et les "hashtags de la situation actuelle" (#TogetherFromHome #SDLfromHome) afin que tous les groupes puissent bénéficier de vos idées.

SDL FROM HOME

Dear CG/CU

With the current confinement situation and the fact that all scouting activities are on hold, we are facing new challenges to live by our promise to serve and help our scouts grow and realize what they are truly capable of.

Knowing that nothing makes up for our physical “real” encounters, proposing the right activities to our scouts to apply/live at home can help them (and sometimes even their family members) stay safe, keep their physical and mental health, and develop various skills.

Despite the challenging conditions, we have seen in the past weeks very nice and creative initiatives and ideas sent by the chefs/cheftaines and units, from awareness campaigns, to activities online, to activities to be done at home,...

Below you can find some guidelines for your reference when planning for such activities.

With faith in our Lord, we know we will all meet again soon for new adventures.

Fraternel Salut Scout

He alone is my rock and my salvation, my fortress where I will not be shaken. (Psalm 62, 6)

SDL FROM HOME

Activities Guidelines

1. Respect the government quarantine guidelines.
2. Staying at home and taking care of family members with the right measures is really a service that must be done by all of us.
3. Like any scouting activity
 - a. it should be safe (keep in mind cyber-security)
 - b. no one should feel excluded for any reason (material/space needed, technical requirements,...etc)
 - c. it should have clear educational objectives
 - d. it should be adapted to the scouts' age
4. Consider how the instructions will reach the members keeping in mind that not all scouts have a social media account or even a personal device, you might need to reach them through their parents (for younger scouts).
5. Diversify the type of suggested activities (physical, cultural, technical, spiritual, awareness, individual, with their fellow scouts, with their family members,...).
6. It would be nice and more practical for your scouts to have a regular schedule (specific date/time) when instructions/activities are sent.
7. Avoid requiring the scouts to be connected for the whole activity:
 - a. They are already spending too much time on TV or on their computer/phone screen
 - b. They are probably doing e-classes with their school
 - c. Internet is not that cheap
 - d. Not every scout has a smart device
 - e. ...
8. Remember to respect the privacy of our members and the intimacy of their home; no need to publish what they are doing. The consent of the parents is required to publish any content where they or their children appear.
9. Each Branche is continuously sharing specific ideas and activities directly with the CU or through the SDL website (also check [this document](#) especially for the adults in the group).
10. Any published content/post should respect the SDL social media guidelines.
11. Add the official SDL hashtags (#SDL #ScoutsDuLiban #UneEtoileSurNotreChemin) and the "current situation hashtags" (#TogetherFromHome #SDLfromHome) so that everyone can benefit from your ideas.